



Kontaktstelle
Selbsthilfe
Kanton Solothurn

Gesprächsgruppe für Betroffene einer Krebserkrankung



Eine Krebsdiagnose ist ein grosser Schock, sie macht Angst
und man hat viele Fragen...

Weil sie davon überzeugt ist, dass es guttut und hilft, wenn Betroffene miteinander über ihre Krankheit sprechen können – egal ob am Anfang, mittendrin oder nach Überstehen der Krankheit – hat eine Frau aus der Region Solothurn diese Gesprächsgruppe ins Leben gerufen. Im Frühling 2018 erkrankte sie selber an einem Hodgkin-Lymphom und wünschte sich den Austausch mit Mitbetroffenen. In der Gruppe kann über alles gesprochen werden, was einen beschäftigt. Durch ihre ähnlichen Geschichten erfahren die Teilnehmenden Solidarität untereinander und das Gefühl des Verstanden-Werdens spendet Trost und gibt Rückhalt.

Die kostenlosen Treffen finden einmal monatlich abends im Haus der Krebsliga, Wengistrasse 16, 4500 Solothurn statt.

Möchten Sie gerne dabei sein oder benötigen Sie noch mehr Informationen?
Die Kontaktstelle Selbsthilfe Kanton Solothurn gibt Ihnen gerne Auskunft:
062 296 93 91 / info@selbsthilfesolothurn.ch